



3つの花
を咲かせ
よう。

横代小だより

北九州市立横代小学校
校長 原 譲治

<教育目標> あかるく 正しく たくましく 未来にはばたけ

2学期スタート!

2学期の始業式の日、子どもたちの登校する姿や元気な声に、当たり前のことですが、子どもたちがいてこそこの学校だと改めて実感しました。2学期も横代小の子どもたちの成長のために、教職員が一丸となって学校教育に取り組んでまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

2学期がスタートして1週間。残暑が厳しい日が続いており、登校後に体調不良を訴える子どもが、毎日数名います。また、コロナやインフルエンザによる欠席者もいます。学校でも、熱中症対策や感染防止対策に細心の注意を払って取り組んでいるところです。ご家庭でも、お子様の健康管理に留意していただきますようお願いいたします。

シェイクアウト訓練・不審者対応避難訓練

8月28日(月)の始業式の後、シェイクアウト訓練を行いました。北九州市では、9月1日の「防災の日」に合わせ、全市職員を対象にシェイクアウト訓練を実施しています。本校でも、教職員や児童の防災意識の高揚と醸成につなげるために実施しています。



シェイクアウト訓練の様子

校内放送で緊急地震速報を聞いた後、揺れに備えて『まず低く、頭を守り、動かない』の安全確保行動の訓練を行いました。地震は、いつ、どこで起こるかわかりません。いざという時に自分を守る手だての一つとして、しっかりと身に付けてほしいと思います。

また、8月31日(木)の2校時には、不審者侵入に備えた避難訓練を行いました。今回は「ナイフを持った不審者が正門から校内に侵入して、職員室前で大声を出し騒いでいる。」という想定で、訓練を実施しました。



不審者対応の避難訓練の様子

各学級での事前指導の後、「不審者侵入を知らせる暗号放送→教室の施錠と机や椅子による出入口のバリケードづくり→安全が確保されるまで教室待機」の手順で、危険を回避するための行動を実際に体験しました。

事後の指導では、校長から『いかのおすし』(「知らない人についていかない」「知らない人の車にのらない」「大声(おおごえ)を出す」「すぐ逃げる」「大人にしらせる)」の話をしました。

今回の訓練を通して、子どもたち一人一人が、自分の身は自分で守ることができる力を身に付けてほしいと思います。

- ① 笑顔を絶やさずに挨拶をしっかりとしたり、掃除を頑張ったりすることで、「心の花」を咲かせること。
- ② きまりを学び、友達のよさを学び、「学びの花」を咲かせること。
- ③ しっかり遊び、体を鍛えて、「元気の花」を咲かせること。

この3つを大切しながら、楽しく笑顔一杯の学校を、教職員、保護者や地域の皆様と共につくりあげていきたいと思ひます。

